

# *La Syrie récupère avec ses produits beaucoup de marchés internationaux*

---



Damas, 31 octobre (RHC)- Environ 80% des produits de la Syrie qui étaient exportés avant le début du conflit armé ont refait leur apparition sur les marchés internationaux.

Dans une note diffusée à Damas, le ministère de l'économie et du commerce extérieur de ce pays arabe a précisé que dans le cadre de la reconstruction nationale, des produits agricoles, industriels, textiles, chimiques et artisanaux sont déjà exportés vers d'importants marchés.

La source assure que ces produits arrivent à 90 pays dont des pays arabes ainsi qu'en Europe, aux États-Unis et en Asie.

Ces derniers mois, le gouvernement syrien a organisé plusieurs expositions dont la Foire Internationale de Damas à laquelle ont pris part de nombreuses entreprises de la Russie, de la Chine, de l'Iran et d'autres pays.



**Radio Habana Cuba**